Derecho de réplica a Milenio Diario

04 de Julio de 2016



MOVIMIENTO DE UNIFICACION Y LUCHA TRIQUI "Por la lucha y la liberación de los pueblos"

Exigimos respetuosamente a Milenio Diario nuestro derecho de réplica, de acuerdo al artículo 6 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos

SR. CARLOS MARIN
DIRECTOR GENERAL EDITORIAL DE MILENIO DIARIO
PRESENTE

En los días 29 y 30 del mes de junio del presente año, aparecieron en su prestigiado diario informaciones sobre nuestra organización, que en nuestra humilde opinión, faltaron a la rigurosidad profesional y de investigación, pensamos pertinente que se nos facilite el mismo espacio donde aparecieron los trabajos ya mencionados para decir nuestra palabra:

Como cualquier ciudadano mexicano tenemos la libertad de expresar nuestro rechazo a las reformas estructurales que los aliados del Pacto por México firmaron contra el pueblo mexicano y una de ellas la reforma educativa, que es repudiada de forma unánime por el pueblo oaxaqueño y pensamos que no es delito defender la educación pública y gratuita, es nuestra obligación moral y nuestro deber histórico como una organización netamente indígena y que reivindica los principios como la solidaridad, la justicia, la libertad, la defensa del territorio y la democracia;

Pensar diferente no nos hace criminales, levantar la voz contra la represión del Estado no nos convierte en delincuentes, estamos luchando por el futuro de nuestros hijos, por la defensa de nuestra identidad, por la conquista del pueblo en décadas de lucha;

Afirmamos tajante y enérgicamente que desde el artero asesinato de nuestro máximo dirigente el compañero Heriberto Pazos Ortiz, el 23 de octubre de 2010, el Gobierno del Estado no ha aterrizado proyectos productivos ni de obra social en nuestras comunidades, que quede claro, no se reciben recursos económicos del tamaño que se menciona en los reportajes sino proyectos validados, aprobados y licitados desde el gobierno estatal;

Ratificamos por enésima vez que el señor Uriel Díaz Caballero no es nuestro dirigente, porque fue desconocido el día 15 de diciembre del 2014, por los líderes naturales, máximas autoridades de nuestra organización;

EL Movimiento de Unificación y Lucha Triqui (MULT) que surge desde hace más de 35 años como una respuesta organizada frente a la represión ha venido luchando para llevar el desarrollo a las comunidades más pobres en todo el estado de Oaxaca y lo seguirá haciendo a pesar de las amenazas muerte, de las campañas de linchamiento mediático, de las ejecuciones extrajudiciales y de las desapariciones forzadas.

Finalmente decimos que no renunciaremos a nuestros principios de luchar a lado del pueblo frente a las injusticias, nuestro respaldo al magisterio democrático, por la abrogación de la mal llamada reforma educativa y nuestra exigencia de castigo a los responsables materiales e intelectuales de los crímenes contra el pueblo de Nochixtlán.

Agradeciendo su atención a nuestra petición, estamos a sus órdenes.

ATENTAMENTE

MOVIMIENTO DE UNIFICACION Y LUCHA TRIQUI "Por la lucha y liberación de los pueblos"

C. RUFINO MAXIMINO MERINO ZARAGOZA COORDINADOR GENERAL DEL MULT

Oaxaca de Juárez, Oaxaca, México; 5 de Julio del 2016.